

Antología UDS, Psicología Evolutiva, pág. 90- 95

- 
- PSICOLOGÍA EVOLUTIVA
 - TRABAJO SOCIAL Y GESTIÓN
COMUNITARIA
 - 7MO CUATRIMENTRE
 - ESMERALDA DOMINGUEZ GORDILLO

4.2 Problemas más comunes en los niños

Los problemas de conducta en la infancia son un problema creciente en nuestra sociedad, motivo por el cual es importante conocer cada vez más sobre su desarrollo y solución. Existen diversos factores que afectan al desarrollo de los mismos, desde factores internos, como el temperamento, hasta factores externos, como los estilos..

Los problemas de conducta pueden acabar desembocando en otros más graves, como son los trastornos de conducta o acabar afectando al individuo en su desarrollo y en su vida adulta.

Los problemas de conducta en la infancia son cada vez más comunes en nuestra sociedad, lo que ha llevado a un aumento de la preocupación por parte de los profesionales de la psicología sobre los mismos debido a la necesidad de hacer conscientes a los padres del problema que suponen de cara al futuro de sus hijos. Se ha convertido en un factor muy importante la forma en que los padres crían y educan a sus hijos.

La infancia es un periodo clave en muchos aspectos para el niño, ya que es el periodo de mayor plasticidad y, por tanto, el momento adecuado para tratar de evitar el desarrollo de pautas que puedan causar problemas en el futuro.

La detección a tiempo y la puesta de soluciones pueden ser cruciales. La sociedad define cómo se espera que actuemos, hablemos, nos vistamos, nos arreglemos y nos comportemos según nuestro sexo asignado. Por ejemplo, se espera que las mujeres y las niñas se vistan de forma femenina y que sean educadas, complacientes y maternales.

A su vez, se espera que los hombres sean fuertes y agresivos. Comúnmente cuando un bebé nace y esta es niña la ropa es rosada y cuando es niño su ropa es azul, como lo mencionaba anteriormente los rasgos de personalidad nos dice que las mujeres deben ser complacientes y emocionales, y que los hombres deben ser seguros y agresivos. Respecto al comportamiento doméstico algunas personas esperan que las mujeres se encarguen de los niños, cocinen y limpien la casa como el ejemplo que nos da en la antología, mientras que los hombres se

encargan de las finanzas, del automóvil y de las reparaciones , la mayor parte del tiempo se dedican a ganar el sustento para mantener a su familia.

“Los estereotipos sexuales restringen a la gente en sus esfuerzos más simples, cotidianos como en las decisiones a largo plazo de su vida” (UDS, 2021) quizás anteriormente se acostumbraba que cuando la mujer decidía ocuparse en algo o ente caso decidía estudiar se enfocaban en enfermería y la docencia ya que era más común ver las mujeres en ese oficio, mientras que los hombres se dedicaban estudiar alguna ingeniería.

Si hablamos de lo físico (según los estereotipos de la sociedad) tanto de las mujeres como de los hombres son totalmente distintos ya que las mujeres deben ser altas y delgadas, deben vestir vestido y acompañado de un maquillaje elegante, mientras que los hombres deben ser altos, musculosos y de cabello corto, deben vestir muy elegante, deben arreglarse de forma estereotipada según su género.

Existe una nueva visión del sexo. Un hombre de cabello largo, se depila las cejas y se pinta los labios puede ser considerado como una persona andrógino, ya que su apariencia física se asocia a la de una mujer y no a la estética masculina “Platón fue quien utilizo esta idea por primera vez en “El Banquete” haciendo mención que habían seres con dos sexos en su cuerpo.”

En conclusión en el ámbito de la sexualidad la familia juega un papel primordial, pues es el lugar donde se transmite la primer información de sexualidad y como la mayoría sabemos los niños son como unas pequeñas esponjitas que absorben todo lo que se les enseñan en casa lo cual forma los primeros pensamientos respecto a lo que deben ser las actitudes y comportamientos socialmente permitidos, lo cual estará determinado en gran medida por la cultura en la cual viven y desarrollan los adolescentes y que permanecerán a lo largo de su vida adulta.